

# DER OBERBÜRGERMEISTER DER STADT BAMBERG

Bezirkstagsvizepräsident

STADT BAMBERG Postfach 11 03 23 96031 Bamberg

Stadtratsfraktion  
Grünes Bamberg  
Grüner Markt 7  
96047 Bamberg



Ihr Ansprechpartner:  
**BSB Abteilung  
Grünanlagen und  
Friedhöfe**  
Robert Neuberth  
Margaretendamm 40  
96052 Bamberg  
Telefon (0951) 87-7410  
Telefax (0951) 87-7401  
E-Mail: robert.neuberth@  
stadt.bamberg.de

oberbuergermeister@  
stadt.bamberg.de  
www.bamberg.de

20.10.2022 - OB

## Schattenpaket für Bambergs Spielplätze

Antrag der Stadtratsfraktion Grünes Bamberg vom 20. 07.2022 mit der Nummer 2022-105

Sehr geehrte Stadträte Sowa, Pfandenhauer, Eichenseher, Hader und Kurz,

in Ihrem o.a. Schreiben beantragen Sie ein umfangreiches Schattenpaket für Bambergs Spielplätze, welches sich aus der Pflanzung von Schattenbäumen, dem Aufstellen von Sonnensegeln sowie Beschattungsmaßnahmen mit Photovoltaikdächern zusammensetzen soll, zu etablieren.

Da leider keine Bestandsbäume – wie von Ihnen vorgeschlagen - umgepflanzt werden können, da diese das Verpflanzen nicht überleben würden, werden im Pflanzjahr Herbst/Frühjahr 2022/2023 an sinnvollen Stellen bei folgenden Spielplätzen Schattenbäume neu gepflanzt:

Dr.-Ida-Noddack-Straße, Kunigundendamm, Hubertusstraße, Dr.-Hans-Neubauer-Straße  
Föhrenstraße, Graf-Arnold-Straße, Bayerleinswiese, Bug – Am Regnitzufer, Hubertus- /  
Josef-Manger-Straße, Rennstein und Wassermannpark.

Weiterhin ist in Abhängigkeit der Lieferzeit im gleichen Zeitraum geplant, zusätzlich zu den Baumpflanzungen ein Sonnensegel auf dem Spielplatz an der Dr.-Hans-Neubauer-Straße aufzustellen.

BIC-SWIFT-Code: BYLADEM33XXX IBAN-Nummer: DET3 7705 0000 0000 0000 13

Trotz eingehender Prüfung hat sich andererseits der Wunsch Beschattungsmaßnahmen mit Photovoltaikdächern auf Spielplätzen zu etablieren insbesondere aus Gründen der technischen Machbarkeit (nach Angaben der Stadtwerke Bamberg) und des Spielplatzunterhaltes als nicht zielführend erwiesen.

Abschließend gehe ich davon aus, dass mit dieser Stellungnahme der Antrag der Grünen Bamberg-Stadtratsfraktion als geschäftsordnungsmäßig behandelt betrachtet werden kann.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Starke  
Oberbürgermeister